

Cuba pour un nouveau code de la famille moderne et inclusif



Collage: Prensa Latina

La Havane, 20 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a plaidé pour la réalisation d'un Code des familles tourné vers l'avenir, conformément à la Constitution adoptée en 2019.

«Ce que nous voulons, c'est qu'il s'agisse d'un code moderne, qui réponde à tous les processus constitutionnels et qui constitue réellement un progrès dans la conception de la famille», a signalé ce mercredi le président lors d'une réunion avec la commission chargée du projet.

Le président s'est d'autre part prononcé pour la nécessité de travailler sur la stratégie de communication sociale permettant un large débat au sein de la société.

Le ministre de la Justice, Oscar Silveira, a de son côté signalé que le projet se nourrit des résultats d'années de recherche menées par des universités et des institutions nationales.

Le groupe d'experts chargé de la rédaction du nouveau code des familles cherche, a-t-il précisé, à «l'adapter aux caractéristiques de la société actuelle et aux perspectives des familles».

Oscar Silveira a fait état des 21 problèmes fondamentaux identifiés par la commission de rédaction du nouveau code des familles.

Il a assuré que les experts ont proposé des solutions à ces questions, notamment le mariage et les unions de fait, les questions de filiation, les relations parentales et les institutions de tutelle et de protection.

La proposition tient compte des aspects inclus dans la Constitution cubaine et d'autres documents internationaux sur ce sujet ratifiés par le pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257956-cuba-pour-un-nouveau-code-de-la-famille-moderne-et-inclusif>



Radio Habana Cuba